



PRIISTAS DAN RESPALDO A DIRIGENCIA NACIONAL EN COAHUILA; ASEGURAN QUE GANARÁN PRÓXIMA ELECCION

Coahuila es identificada como una de las entidades más priistas del país. La militancia tricolor mostró músculo en su Consejo Político Estatal.



Entre militantes priistas, acompañado por el gobernador, Miguel Ángel Riquelme, así como integrantes del Consejo Político, el presidente del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, afirmó que el tricolor seguirá en el gobierno estatal.

"No nos van a doblar, y menos van a doblar al priismo coahuilense, le sobra carácter, le sobran tamaños, y en 2023 les vamos a ganar la gubernatura en Coahuila", aseveró, Moreno Cárdenas.

Los comicios en la entidad viscan el próximo año, el PRI mostró su fuerza y aseguró que bloqueará la transformación destructiva encabezada por el gobierno de Morena.

Además, gobernando una de las entidades más seguras del país, Miguel Ángel Riquelme, afirmó que "por ningún motivo podemos arriesgar la paz, la tranquilidad y la prosperidad de las familias Coahuilenses", y refirió que "en otras entidades, el crimen ha regresado y con mayor

violencia, mientras nosotros, nos mantenemos como un estado blindado, donde la delincuencia no podrá penetrar".

También, advirtió que Coahuila "se cuece aparte. Les vamos a ganar al partido de las corcholatas. Les vamos a ganar a la buena". Advirtió: "Yo no acepto embajadas. Yo me la juego con el PRI".

Esto luego de que exgobernadores priistas fueran designados representantes del país en el extranjero.

Por su parte, el dirigente del PRI coahuilense, Rodrigo Fuentes Ávila, indicó que con ayuda y respaldo "del ejército militante priista, junto con Miguel Ángel Riquelme y Alejandro Moreno, al lado de la firmeza de la sociedad, se declara listo y vamos por el 2023".

Durante el evento encabezado la dirigencia de Alejandro Moreno, también se tomó protesta a los 38 Comités Directivos Municipales.